PUEBLO



Lo que fue la Feria del 93

Sacar a la luz de la revista lo que fue la Feria del 93, cuando nos disponemos a celebrar las fiestas patronales, carece de interés periodístico, pero creemos que nuestra obligación también está en dejar constancia de cuanto acontece en nuestro Manzanares, aunque cuando estas noticias vean la luz estemos bastante descolgados de fechas.

Vamos, por tanto, a dar unas pequeñas pinceladas, porque emitir opinión sobre la Feria del 93, sería repetir la opinión que tantas veces hemos dado ya, lo que nos haría reiterativos; baste con decir que ha sido una feria más, con pocos atractivos y carente de novedades. Hay que renovar numerosos aspectos de la misma y eso lo saben los organizadores, sólo es necesario poner voluntad y manos a la obra.

La XXXIII edición de la Feria Regional del Campo y de Muestras de Castilla-La Mancha fue inaugurada por el Consejero de Agricultura de la Junta, Fernando López Carrasco, acompañado del Presidente de la Diputación de Ciudad Real Francisco Ureña, Alcalde de Manzanares Miguel Ángel Pozas, Gerente del certamen Manuel Molina y numerosas autoridades provinciales y regionales entre las que se encontraban los alcaldes de Ciudad Real, Tomelloso, La Solana y Membrilla, Delegado de Industria Domingo Sánchez Miras, Delegado de Agricultura Antonio Mompó, senador del PP Francisco Gil-Ortega, Presidente de la

Caja Rural de Ciudad Real y otras personalidades que durante más de dos horas recorrieron el casi centenar de expositores de la Feria.



Tras el recorrido inaugural el Consejero López Carrasco celebró una rueda de prensa en el Pabellón Oficial en la que realizó la importancia de las ferias porque en ellas "palpamos el producto, nos subimos a las máquinas y eso hace conocerlas mejor", mostrando su satisfacción porque en esta edición de nuestra feria "ha faltado espacio a pesar de la crisis económica que atravesamos y con lo visto aquí